

もみじ定期便

発行者 妙義もみじ学園
広報委員会

改築進捗状況

気が付いたら、基礎の上に骨組みが出来始めました。10月の段階で、50%の出来上がりになっている様子です。

今回は、いつも撮影する場所とは反対側からの写真も掲載します。上がいつもと同じ場所から撮影(10月2日撮影)下2枚が反対側からの撮影(9月27日撮影)となります。骨組みが出来ただけでも、まったく違って見えてきます。引き続き、大型車両の出入りに注意し、事故のないよう過ごしていきます。



第三者評価・利用者調査

今年度も、9月17日(水)に第三者評価が実施されました。利用者の方々から普段の生活の様子等を面談で聞き取りをして頂きました。職員ではない方との面談では、緊張している様子も見られましたが、話をしているうちに落ち着き色々な話が出来た様子でした。

皆さんにお話ししてくれたことを、今後は活かしていくよう努めています。



第52回福祉パレード

9月18日に富岡市役所にて行われた福祉パレードに参加してきました。福祉パレードメッセージ伝達式は、毎年9月を「知的障害者福祉月間」として知的障害者についての理解を深めるとともに、教育の推進ならびに福祉の向上と充実に寄与するため、関係団体と連携して、記念行事を行うというものです。最後には、皆さんと集合写真を撮りました。普段とは違った雰囲気だったこともあり、参加された皆さん楽しめている様子でした。

終了後には、おやつのアイスを食べて満足な様子で帰園しました。機会の少ない地域の行事に参加することが出来ていい時間を過ごせた様子です。
(事務 吉岡沙織)



10月の主な予定 (状況により予定行事等の中止・変更があります)

- (1) 体重血圧測定・成人生活部会 (2) 非常食提供訓練 (6) 歯科指導 (7) 廉房清掃
- (9) 危機管理委員会 (16) 防災訓練・内部研修・イベント食 (17) 富岡・安中旅行
- (21) 出張理容・合同勉強会 (23) バーベキュー大会 (24) 村田医来園
- (27) 摂食嚥下研究会 (29) 環境整備 (31) 意思決定支援研修

★今年度も秋祭りを開催しました★

9月9日(火)待ちに待った秋祭りが開催されました。天候にも恵まれ今回も施設内ということでの的当て、魚釣り、輪投げ、もみじだんによるダンスなどなど皆さん笑顔で楽しんでいました。

おやつはソフトクリーム！実際に自分でアイスをぐるぐる出していただき、真剣な表情や笑顔いっぱいの表情で取り組んでおりとても美味しいと頬張っていました。

フィナーレは手持ち花火、噴水花火で歓声が広がっていました。最後に「楽しかったよ」と声が聞けて良かったです。
(生活支援員 田村沙紀)

※秋祭りの様子は裏面に掲載しています。



魚釣り・輪投げ・的当て



↓あやつ↓

セルフソフトクリーム



○お祭りメニュー○
・焼きそば目玉焼き乗せ
・ナゲット・グラタン